



## Firman crédito con BANOBRAS para cuatro obras prioritarias de Chihuahua capital

Las finanzas sanas que tiene el Gobierno Municipal, permitieron que el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (BANOBRAS) otorgara un crédito por 318 millones de pesos con una tasa de interés de 0.45% que se utilizará en la construcción del Distribuidor Vial Fuentes Mares, la tercera etapa de la Plataforma Escudo Chihuahua, el Polideportivo y el remplazo del alumbrado público con tecnología LED.

Ante la presencia de los directores e invitados especiales, el Alcalde de Chihuahua, la Tesorera del Municipio, el secretario del Ayuntamiento, el regidor de la Comisión de Hacienda y la Gerente Ejecutiva de la Oficina de Promoción de BANOBRAS en Chihuahua, firmaron el contrato del crédito por 318 millones de pesos, luego del finalizar el análisis para determinar que banco otorgaba el interés más bajo.

En su mensaje el Presidente Municipal, señaló que, con la firma de este contrato, se invertirán 60 millones de pesos en la tercera etapa de la Plataforma Escudo Chihuahua que contempla la compra de 20 nuevas cámaras con capacidad reconocimiento facial, 8 nuevas cámaras con inteligencia artificial en los arcos de ingreso a la ciudad, 20 nuevos puntos con cámaras PTZ, y se equiparán 60 patrullas con tres cámaras cada una.

Todas las obras, están pensadas en el bienestar de las familias de Chihuahua, porque al término de su ejecución, tendrás mejores espacios para practicar deporte y recreación, pasarán menos tiempo en el tráfico vial, estarán seguras con una mejor vigilancia policial e iluminación de las calles, reiteró el Edil.

Además, remarcó que 168 millones de pesos van para el Distribuidor Vial de la avenida Nueva España y Fuentes Mares, otros 60 millones de pesos para el Polideportivo y 30 millones de pesos para alumbrado público.

Por su parte la Tesorera Municipal, resaltó que se instaló el Comité de Financiamiento Temporal 2022, el cual es un cuerpo colegiado que participa, conoce y observa el desarrollo del Proceso Competitivo 2022, para seleccionar a la institución crediticia que ofreció las mejores condiciones del mercado para la contratación del crédito, donde fue elegida BANOBRAS.

Este banco fue seleccionado por presentar el costo financiero más bajo, de las seis propuestas que se recibieron de las instituciones financieras que participaron. Además, la titular de Tesorería, subrayó que el crédito se pagará a 30 meses, esto, antes de que concluya la actual administración municipal. Durante la revisión de propuestas se contó con la presencia de los representantes bancarios e integrantes de la iniciativa privada como observadores ciudadanos, para cumplir con el compromiso de transparencia adquirida por la administración.

Al tomar la palabra, la Gerente Ejecutiva de la Oficina de Promoción de BANOBRAS, resaltó que se tiene la decisión y mentalidad de un Alcalde joven que no le tiene miedo al crédito, porque sabe que es detonante para el desarrollo, crecimiento del municipio y de beneficio para las familias de Chihuahua.

También, destacó que gracias al equipo de Tesorería y el buen manejo que le han dado a las finanzas públicas, se permitió acceder a una tasa de interés muy competitiva e incluso no fue necesario solicitar que calificara el crédito, ya que las calificadoras HR Ratings y Fitch Ratings le otorgan al Municipio de Chihuahua calificaciones AAA y AA+.